2019年5月28日

コミュニティ・スクール通信





士別南小学校 士別南中学校

No.2

先日、両校で**スポーツ向上事業**がありました。陸上の髙平慎二氏(富士通陸上部)が来校し、南小は5年生、南中は2年生が指導を受けました。髙平氏は昨年に引き続き市内の小中学校を回って下さっています。

子どもたちは『笑顔で元気にする事が大事』という高平氏の言葉通りに元気よく身体を動かしていました。最後の高平氏の走りには皆感動していました。中学生の中には、高平氏に負けないくらいの走りをした生徒もいました。最後に「スポーツに正解はない、自分に合うやり方を見つけて成長してください。」と、高平氏は子どもたちに言われました。

6月2日に南小運動会があります。(雨天順延)

南小っ子は、只今練習の真っ最中です。

本番では最高のパフォーマンスができるといいですね。 当日は良い天気に恵まれることを祈っています。

南中の皐月祭は5月25日でした。

当日は風が強かったですが好天に恵まれ、みんな笑顔が弾けていました。 多くの方の応援をいただき無事終了することができ、最高の一日でした。

第1回学校運営協議会が終わりました。

そこでは、やはり子どもたちの登下校時に地域の目で見守りをした方が良いという 意見が出ました。最近では、不審者と思われそうで、なかなか声を掛けづらいという 意見も出ました。ですが、**第一は、子どもの安全、命を守ること**。

南中では、毎月初めに各学年の先生が1人ずつ通学路に立って見守りをしています。

自治会として協力してくださっている地域もあります。 庭の手入れや犬の散歩の時など、子どもを見かけたら

声を掛けていください。

そして是非、子どもたちの様子を学校に伝えてください。



6月10日(月)15時15分から、士別南中学校(校門前花壇)で花の苗を定植します。生徒とPTAで行いますが、地域の方でお手伝いいただける方は、ぜひご協力お願いいたします。準備の都合がありますので、できれば南中へご一報ください。

士別南中学校 23-4158